

Análisis Técnico de Forex #C-RICE : 2015-09-01

Escrito por IFC Markets - 02/09/2015 13:03

Las cotizaciones de arroz se han alejado bastante de las cotizaciones de cereales

Desde los principios del año corriente el trigo en los mercados mundiales se ha abaratado en 17,8%, el maíz - en 7,6%, y el arroz ha subido de precio en 5,4%. Por supuesto, el arroz se considera como un alimento tradicional en el sudeste asiático. Sin embargo, éste es tres veces más caro que el trigo. Teniendo en cuenta la dinámica variada de precio, éste puede hacerse menos atractivo en comparación con el grano. Hay que recordar que en 2014, el trigo se abarató aproximadamente en 20%, el maíz - en 40% y el arroz - en 22%. Así, el año pasado la dinámica de las cotizaciones del arroz parecía similar al movimiento de precio de los cereales. Actualmente el valor de trigo y del maíz está en el mínimo de cinco años y hay riesgo de la corrección ascendente. Pues nosotros sugerimos dos posiciones de arroz con varias direcciones.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/01-09-2015_1.png

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/01-09-2015.png>

En el marco temporal diario, el gráfico de Rice:D1 está en la tendencia ascendente más alto de la media móvil de 200 días. Durante los últimos días éste ha formado una figura de análisis técnico de triángulo. Las líneas de Bollinger todavía no han empezado la reducción. El indicador de MACD muestra una señal de venta y el Parabolic - de compra. El RSI está más alto de la marca 50 y forma una divergencia de venta. Según nosotros, el movimiento impulsivo puede formarse después del crecimiento de la superación de dos fractales superiores y de la señal de Parabolic: 12,22 o en el caso de la caída más bajo del fractal inferior y de la señal de Parabolic: 11,38. Dejemos que el mercado mismo elija el guión del movimiento. Dos o más posiciones pueden estar colocadas de modo simétrico: después de la apertura de una de las órdenes, la segunda orden puede ser eliminada – el mercado ya ha elegido la dirección. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras la señal de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente máximo fractal (posición corta), o al mínimo (posición larga). Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 11,38

Stop loss por encima de 12,22

Posición Compra

Buy stop por encima de 12,22

Stop loss por debajo de 11,38

=====